

Brigachtal "Albkracher" rocken Feuerwehr-Jubiläum

Von Florian Hahnel 30.06.2019 - 10:58 Uhr



Foto: Bartler-Team

Brigachtal - Wetterpech gibt es auch mit blauem Himmel. Das große Feuerwehrjubiläum in Brigachtal wurde tagsüber zur Hitzeschlacht, die Festabende hingegen profitierten – und am Domizil der Floriansjünger herrschte Ausgelassenheit. Primär die Familien hatten wegen der hohen Temperaturen ein Stück weit das Nachsehen, mitunter wurde der noch ganz junge Nachwuchs in vollends verhüllten Kinderwagen über den Festplatz geschoben. Man trotzte den klimatischen Umständen nach Kräften und besuchte die lokale Großveranstaltung und nicht das Freibad – da war sie wieder, die in der Tat bemerkenswerte Brigachtaler Solidarität!

400 Jahre Feuerwehrwesen in der Gesamtgemeinde – für das besondere Jubiläumsdatum wurde allein schon extrem viel Vorarbeit geleistet. Zur Eröffnung präsentierte sich das Festareal dann überaus proper. Die Biertischgarnituren waren nett hergerichtet, alle Lampen und Strahler hingen am richtigen Platz, im Verlauf wirkte das Jubiläum bestens durchorganisiert.

Bürgermeister Michael Schmitt dankte auch den externen Helfern der Feuerwehr, Kommandant Sascha Eichkorn nickte zufrieden. Am Eröffnungstag rollte ein liebevoll restauriertes Altvehikel der Feuerwehrkollegen aus dem eidgenössischen Schaffhausen nach Brigachtal, besetzt war dieses mit einer Blasmusik-Combo der etwas anderen Art. Die "Schluuchmusig Schaffhuuse" wurde zum ersten Showact der dreitägigen Veranstaltung. Am Samstag bestiegen dann die Albkracher zu etwas vorgerückter Stunde die besonderen Bretter und läuteten den ersten Bühnenabend ein.

Quelle : <https://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.brigachtal-albkracher-rocken-feuerwehr-jubilaeum.33acc50b-6061-40b1-b841-cf8de1f13892.html>